

GISELLA GRUBER:

Спасибо. Доброе утро, добрый день и добрый вечер всем. Добро пожаловать на ежемесячное собрание ALAC. Сегодня вторник, 23 сентября в 14:00 UTC. На сегодняшней телеконференции, на английском канале у нас есть Оливье Крепэн-Леблон, Эван Лейбович, Алан Гринберг, Леон Санчес, Рафид Фатани и Беран Гиллен. У нас также есть Рузвельт Кинг, Сирануш Варданян, Аллан Скус, Рон Шервуд, Риналия Абдул Рахим и Джахангир Хоссейн.

На испанском канале у нас есть Фатима Камбронеро, Карлос Вера, и Альберто Сото и Антонио Медина Гомес. На французском канале у нас есть Хаджа Уаттара. У нас также есть Джули Хаммер. От персонала у нас сегодня Хайди Ульрих, Сильвия Виванко, Ариэль Лянг и я, Гизела Грубер. Наши переводчики на французском канале - Камила. На испанском канале у нас Вероника и Давид. На русском канале - Галина и Екатерина.

Извинения приносят Тиджани Бен Джемаа, Холли Райх, Али АльМешал, Эллен Стрикленд и Морин Хилиард. Я напоминаю всем называть свое имя перед выступлением для стенограммы и чтобы позволить переводчикам идентифицировать вас на других языковых каналах и, пожалуйста, говорите на разумной скорости, чтобы обеспечить точный синхронный перевод. Также я напомним тем, кто находится на аудио-мосту и в АС - пожалуйста, отключите микрофоны. Спасибо, и к Вам, Оливье.

---

*Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как аутентичную запись.*

---

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо. Мы должны утвердить повестку дня. У нас есть стандартная повестка дня ALAC для ежемесячных телеконференций с нашей деятельностью по разработке политики. Мы проведем голосование по голосованию по аккредитации ALS - Номер 7 - и затем у нас есть темы для обсуждения, включая обзор ближайшего заседания At-Large в Лос-Анджелесе, обновленная информация по деятельности после ATLAS II, и быстрое обновление по двум рабочим группам At-Large; одна из которых - рабочая группа Ad-Нос по передаче функций IANA от правительства США, и другая - рабочая группа по будущим вызовам. Вот в принципе и наша телеконференция сегодня. Любые изменения или дополнения к повестке дня? Эван?

EVAN LEIBOVITCH: Просто напоминание, что я также хочу сделать что-то в # 10, так что добавьте это как # 10.c для рабочей группы по новым gTLD .

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо. В # 10.c мы добавим рабочую группу по новым gTLD. Вам хватит пять минут?

EVAN LEIBOVITCH: Я надеюсь, что я могу сделать это за пять минут. Есть возможность, что это может занять больше времени, но мы увидим, когда туда доберемся.

---

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Хорошо. Любые другие изменения или дополнения? Нет. Хорошо. Перейдем дальше. Повестка дня утверждена и теперь я приглашаю вас взглянуть на пункты действий от последней телеконференции, телеконференции от 26 августа. Мы собираемся рассмотреть открытые AI (пункты действий). Есть некоторые открытые AI, например. Ариэль Лянг: работать с Дев и Оливье над развитием общего рабочего места для сбора AI At-Large. Это имеет место. Персонал: контролировать использование дополнительных языков в течение нескольких месяцев, так как для телеконференций ALAC, APRALO и LACRALO будут предложены дополнительные языки с помощью языковой службы. Меня интересует краткая последняя информация от персонала по этому поводу. Как идут дела с синхронным переводом?

GISELLA GRUBER: Мы будем предоставлять список обновленной информации об участии на различных языковых каналах, которые мы добавили; в основном китайский на APRALO и португальский на LACRALO. У нас еще нет цифр на сегодня. Мы работаем в этом направлении с Adigo, поэтому я предпочитаю отправить это по электронной почте. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Это прекрасно. Спасибо, Гизела. Пойдем к следующему - Оливье: принять к рассмотрению вопрос о признании добровольцев и рассмотрения совместно с другими председателями SO (организаций поддержки) и AC (консультативных комитетов) как

---

тема, затрагивающая всю ICANN. Давайте оставим этот пункт открытым. Я занялся этим вопросом, но по нему не было много ответа. Председатели AC и SO заняты в первую очередь вопросами передачи функций IANA, вопросами подотчетности ICANN, и другими вопросами, происходящими в их собственных группах интересов и сообществах, так что на данный момент это в значительной степени отложено в сторону, на второй план.

Далее, персонал: расследовать с администрацией сайта, можем ли мы и когда мы можем перенести сайт ATLAS II из сервера Эдуардо Диаса. Это пункт действий большого значения. Позвольте мне попросить обновление у Хайди Ульрих. Хайди, Вам слово.

HEIDI ULLRICH:

Спасибо. Есть последняя информация, что он будет перенесен на сайт ICANN, но в статическом формате. Опять же, никакие изменения не могут быть перемещены как только он будет перенесен. Это должно происходить сейчас относительно быстро. Я скажу дату сегодня.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Спасибо за это, Хайди. Давайте убедитесь, что все элементы переданы, и исправно работают, прежде чем запустить сайт. Статический формат, потому что я понимаю, что сайт ICANN не использует WordPress, так что, то, что мы сейчас делаем - это переносим архивную копию сайта и он останется как таковой. Правильно?

---

HEIDI ULLRICH:                      Правильно.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:        Хорошо. Спасибо, Хайди. Я позволю Вам продолжать работать над этим вместе с Эдуардо. Пойдем в нижнюю часть страницы - Недавно назначенные AI. Терри Агню: следить за еще непредоставленными отчетами председателей рабочих групп ATLAS II. Конечно, есть это и есть также небольшая специальная группа, которая была создана, чтобы суммировать все отчеты председателей рабочих группы ATLAS II в один большой отчет. Я считаю, что это также на своем пути. Можно получить краткое обновление о состоянии дел по этому поводу? Я отмечу, что Терри - не я с нами, так что, возможно, что мы могли бы это пропустить и оставить это открытым на некоторое время.

Нет движения по этому вопросу. Пойдем затем ... Я не вижу, чтобы кто-то поднял руку, так что пункты действий -сделаны. Давайте вернемся к нашей повестке дня. Теперь мы рассмотрим текущие заявки ALS. Я не уверен, кто из персонала будет говорить по этому поводу. Я думаю, обычно это делает Натали, но она не на телеконференции. Кто готов выступить по этому поводу?

HEIDI ULLRICH:                      Я попробую. Если у кого-то из моих сотрудников есть обновления, пожалуйста, дайте мне знать. В настоящее время мы имеем 180. Наиболее недавно получили сертификацию [R RIPE 00:09:19] и

---

у нас есть несколько заявок, находящихся на рассмотрении. Похоже у нас есть шесть заявок, находящихся на рассмотрении, а одна в настоящее время приостановлена. Я думаю, что это то, где мы находимся сейчас.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо большое за это, Хайди. Я насчитал пять заявок, находящихся на рассмотрении. Я насчитал пять недавно сертифицированных заявок и пять заявок, находящихся на рассмотрении.

HEIDI ULLRICH: Вы правы.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Это ранее утро. Спасибо, Хайди. Я хотел бы от всей души поприветствовать недавно сертифицированных ALS - [R RIPE], Open Source Foundation из Нигерии, Глава Общества интернета из Чада, Online News Association и Instituto Panameño de Derecho y Nuevas Tecnologías (PANDETEC). Приятно видеть, как ALAC и сообщество At-Large растет. 180 ALS. Нам 20-ти не хватает до 200 и, конечно, я хотел бы напомнить вам, что мы теперь собираемся пройти через период очистки некоторых из ALS, которые не существуют, исчезли или с которыми просто не связаться или они неактивные вообще.

Это процесс, который уже начался: некоторые бывшие структуры At-Large были лишены сертификатов. Конечно, это отличная новость, что сообщество растет и в то же время лучшие ALS вовлечены и

---

хорошего качества. Любые комментарии или вопросы по любой из этих заявок? Я не вижу никого с поднятой рукой. Давайте продолжим. Следующая часть нашей телеконференции - это отчеты. Теперь, мы не собираемся рассматривать ... Антонио Медина, Вам слово.

ANTONIO MEDINA GOMEZ: Доброе утро всем. Я хотел бы спросить о заявке от Internauta Colombia, потому что она не упоминается и у меня есть возражение по ней.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Хорошо. Антонио, на данный момент заявки находятся на рассмотрении, и мы в ожидании региональной рекомендации. Это еще не в руках ALAC, это в руках LACRALO. На самом деле, у нас есть и Internauta Colombia и также ISOC South Africa Gauteng Chapter, которые ждут региональных рекомендаций. Вы должны были бы обсудить это в первую очередь с вашим регионом и ALAC ожидает ответ и рекомендации от LACRALO.

Конечно, если Вы не согласны с ответом от LACRALO, Вы можете связаться по электронной почте с ALAC и представить подробную информацию о том, почему вы думаете, что это должно не так, как рекомендовано LACRALO, но на данный момент ALAC не будет проводить это обсуждение. Вы согласны, Антонио?

---

ANTONIO MEDINA GOMEZ: Оливье, во всяком случае, я хотел бы заявить для протокола о том, что там происходит. Могу ли я взять слово и объяснить?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Пожалуйста.

ANTONIO MEDINA GOMEZ: Дело в том, что Internauta Colombia [отправляет устав 00:13:34] Это также включает в себя название Ассоциации интернет-пользователей. Это часть имени и это включено в устав. Я не понимаю, почему заявка Internauta Colombia включает наше имя, которое является Ассоциация интернет-пользователей из Колумбии. У нас есть [неразборчиво] документация в Торгово-промышленной палате, и я хотел бы сказать, что это имя, Ассоциация интернет-пользователей, является частью нашей ценности и является зарегистрированной нами торговой маркой.

Я думаю, что это подходящее время, чтобы обратить ваше внимание, чтобы они не использовали наше имя при своей регистрации или в своем уставе. Должна быть процедура, установленная перед Торгово-промышленной палатой. Мы запросили предоставить информацию об этом и они не зарегистрированы в Торгово-промышленной палате. Колумбийские власти это рассматривают, и это одно из моих беспокойств, что я хотел бы упомянуть. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Большое спасибо, Антонио. Альберто Сото?



---

ALBERTO SOTO: Спасибо, Оливье. Просто разъяснение для Антонио - у нас есть два или три напоминания в LACRALO показать одобрения или возражения относительно организаций, которые хотят пройти сертификацию. Я хотел бы попросить, чтобы то, что Вы только что сказали, напишите это в Wiki, так как это доступно и есть немного времени для вашей рекомендации. Пожалуйста, напишите все это в Wiki, так как мы действительно не получили это и нам нечего сказать.

ANTONIO MEDINA GOMEZ: Спасибо, Альберто.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, господа. Отмечу, что в чате Леон Санчес упомянул, что если Internauta Colombia не является юридически зарегистрированной маркой, чтобы работать в Колумбии, то это будет отображено при комплексной проверке, выполняемой персоналом At-Large, а затем региональные рекомендации, конечно, это учтут. Это является частью комплексной проверки и регионального процесса утверждения, но спасибо за оповещение об этом. Я полагаю, LACRALO сможет это учесть и предоставит нам рекомендации соответственно.

Давайте перейдем к пункту # 5 - ежемесячные отчеты. Как обычно, я приглашаю вас посмотреть на страницу отчетов. Я хотел бы поблагодарить всех тех, кто подали отчеты. У нас есть как отчеты

---

RALO, так и отчеты посредников по взаимодействию. В данном случае, мы начнем с отчета посредника по взаимодействию с SSAC. Мы обычно слушаем отчеты посредников по взаимодействию с SSAC, ccNSO и gNSO. Джули Хаммер?

JULIE HAMMER:

Спасибо, Оливье. SSAC в этом месяце провел свой ежегодный семинар в Вашингтоне на прошлой неделе. К сожалению, я не смогла принять в нем участие, но я рассмотрела одну из сессий, на которой были обсуждены будущие рабочие группы. Только что закончив пару рабочих групп и отчеты SSAC, есть две предлагаемые новые рабочие группы, которые все еще формулируют свои точные масштабы работы. Одна будет связана с новыми gTLD и рассмотрит то, как проходит их внедрение и любые последствия этого в плане безопасности и стабильности.

Другая связана с защитой администраторов доменов и управлением учетными данными - опять же, точный масштаб работы все еще на стадии определения. Я сообщила о своей заинтересованности в участии в обеих этих рабочих группах, потому что я знаю, что обе темы вызывают большой интерес у ALAC. Я постараюсь быть в курсе того, как идет работа и, надеюсь, они в конечном счете предоставят отчеты SSAC, которые полезны для сообщества. Кроме того, будучи представителем SSAC в редакционной команде по созданию устава рабочей группы с представителями многих сообществ по передаче функций IANA, я слежу за этим также.

---

SSAC в настоящее время призывает добровольцев для работы в этой рабочей группе с представителями многих сообществ, и я не знаю вызвался ли кто-либо в ней участвовать или нет. Это завершает мой отчет. Оливье, обратно к Вам.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Большое спасибо, Джули. Вопросы или комментарии? Нет? Хорошо. Спасибо. У нас будет отчет посредника по взаимодействию с ccNSO? Я считаю, Морин находится на PACINET, так что она не в состоянии присоединиться к нам. Кто-либо из участников телеконференции может рассказать касательно ccNSO? Рон, Вы могли бы сказать несколько слов?

RON SHERWOOD: У меня нет отчета Морин передо мной, хотя я знаю, что она его опубликовала. Я на него сослался. У меня было сообщение от нее сегодня утром, что она его обновила, так что это уже на странице ALAC с отчетами посредников по взаимодействию с ccNSO. Вы можете найти его на вашем Wiki. У меня его нет передо мной, так что я не могу его вам зачитать, но у нас уже все готово для встречи ccNSO и ALAC с 7:30 до 8:15 утра в четверг 16-го октября. Повестка дня была согласована, и это, как я уже сказал, в отчете Морин.

К сожалению, у меня есть другая встреча в то же время. Я не совсем уверен, что мне делать, но я попробую провести как можно больше моего времени во время этих 45 минут на этой встрече.

---

**OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:** Спасибо большое за это, Рон. Могу ли я попросить персонал At-Large обновить страницу с повесткой дня на четверг? Я как раз смотрел на деятельность ccNSO. Повестка дня есть. Встреча ALAC и Совета ccNSO в четверг 16 октября. Это все есть. Я бы попросил персонал At-Large обновить это на нашей странице по встрече, это было бы здорово. Спасибо вам за это, Рон. Спасибо за указание, и браво за то, что создали повестку дня.

Это будет очень рано утром в четверг. Нам предложат кофе и легкие пирожные, так по крайней мере мы сможем как-то функционировать. Это, конечно, должно было быть изменено в связи с добавленными сессиями на четверг. Это немного неудачно, потому что я думаю, что у нас есть о чем поговорить с ccNSO, так как мы оба являемся наиболее географически разнообразными частями ICANN, но давайте проведем это наилучшим образом.

Конечно, мы будем говорить о декларации ATLAS II, а затем огромное обсуждение вопросов IANA и подотчетности. Давайте перейдем к нашему следующему посреднику по взаимодействию. Теперь у нас Алан Гринберг для отчета посредника по взаимодействию с gNSO. Алан?

**ALAN GREENBERG:** Спасибо. Не слишком много, о чем сообщить срочно. Заседания gNSO и ALAC не синхронизированы в эти дни и следующая встреча gNSO пройдет в конце этой недели. Отчет на Wiki. Несколько мелочей для отчета. Прежде всего, прошел содержательный разговор с Крисом Дисспейном относительно запроса Комитета по

---

процессу новых gTLD о разъяснении в отношении МПО и защиты Красного Креста и Красного Полумесяца.

Там был ряд пунктов, которые Правление не одобрило из рекомендаций gNSO, и они просили gNSO изменить, возможно, свои рекомендации, чтобы быть в соответствии с тем, что Комитет по gTLD готов предложить GAC - что значительно меньше, чем GAC запросил. Суть в том, что существовали несколько интерпретаций письма, направленного Комитетом Правления в gNSO. Текущая рекомендация в том, чтобы gNSO в какой-то момент - но не ясно, когда - обратился к Комитету, что именно они имели в виду и оттолкнуться от этого.

Подразумевается, что этот пункт - не чрезвычайно высокий приоритет, и мы должны решать его прежде чем мы встретимся в Лос-Анджелесе, например. gNSO утвердила своего временного посредника по взаимодействию с GAC, а именно Мейсона Коула. Эта позиция - до конца этого фискального года и тогда должна будет быть рассмотрена GAC и gNSO. Основной причиной этого является не столько представить gNSO отчет о том, что происходит в GAC, но наоборот. То есть, убедиться, что GAC находится в курсе того, что происходит в gNSO.

Наконец, gNSO утвердила рабочую группу с представителями многих сообществ по передаче функций IANA. Как я уже сообщал по электронной почте было некоторое недовольство, что мы добавили поправку и не дали им знать заранее, что мы это обсуждали, что - по крайней мере, чтобы дать им возможность обсудить поправку и,

---

возможно, ее одобрить. На данном этапе они одобрили основной устав и изменения от SSAC.

Они еще не одобрили поправку ALAC и, честно говоря, я думаю, что это маловероятно, что она будет иметь достаточно высокий приоритет, чтобы они к ней вернулись и сделали это. Это несколько неудачно, но не особенно неожиданно. Я думаю, что это, пожалуй, все, что я должен сообщить. Спасибо.

**OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:** Спасибо, Алан. Есть ли вопросы или замечания по отчету посредника по взаимодействию с gNSO? Так как никто не поднял руку, я считаю, нет вопросов. Спасибо всем нашим посредникам по взаимодействию. Конечно, у вас есть целый день, день или утро, чтобы иметь возможность пройти по отчетам рабочих групп, а также отчетов RALO. Теперь, давайте перейдем к нашей следующей части повестки дня, а именно новые бизнес-элементы для решения. Несколько недавно принятых заявлений ALAC, которые вы можете видеть, связаны с нашей повесткой дня. Мы не будем по ним проходить за исключением, если у кого-то есть некоторые специфические замечания по их поводу. Заявления, разрабатываемые или пересматриваемые в настоящее время, таковы:

Во-первых, усиление подотчетности ICANN, 2.0. Алан рассматривает подготовку заявления. Это интересно. Алан, есть ли у Вас некоторые отзывы относительно усиления подотчетности ICANN, 2.0, имея в виду, что это 21-дневный период общественных

---

комментариев, запрошенный председателями SO, AC и SG - то есть лидерами сообществ ICANN - когда они встретились в Стамбуле, не все из них, но некоторые из них встретились с Правлением и с нашими старшими сотрудниками в Стамбуле. Алан?

ALAN GREENBERG:

Я только что вернулся вчера поздно вечером, и я еще не взялся за эту тему. Я понимаю, что крайний срок на носу. Действительно, что это вопрос сравнения того, что было сказано в письме с жалобой на процесс и сравнения его с тем, что сказал Фади и, посмотреть, есть ли еще что-нибудь, что нам еще нужно сказать на данный момент. Я, конечно, приветствую вклад от всех; либо в частном порядке или на Wiki. Реальная проблема заключается в том, считаем ли мы, что они рассмотрели наши беспокойства, все беспокойства сообщества, и особенно те, которые представляют интерес для ALAC, или считаем ли мы, что все еще есть неразрешенные вещи, которые должны быть сказаны в общественных комментариях?

По крайней мере, если мы считаем, что письмо Фади охватило все, и мы думаем, что все будет приятно для нас, то мы должны это сказать. Если это не так, то мы действительно должны определить, каковы проблемы. Оливье, так как Вы были одним из авторов и участвовали в обсуждении, которые привели к этому письму, я думаю, нам нужны некоторые комментарии от Вас, по крайней мере, но, конечно и от любого, у кого есть сильные мнения по этому поводу, говорите очень быстро. У нас осталось немного дней. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Большое спасибо, Алан. Должен ли я просто добавить также, что имели место некоторые последующие обсуждения между председателями SO, AC и SG по электронной почте. На самом деле есть еще одно письмо с предложением от Кита Дразека от имени регистратур. Что я сделаю, сразу же после этого разговора, это перешлю данное письмо в ALAC. Я только час назад получил разрешение, что можно направить это письмо нашим соответствующим сообществам. Я его перешлю в ALAC для обсуждения, и, надеюсь, что это поможет Вам, Алан, в разработке ответа, или даже нам, ALAC, присоединиться к этому ответу.

ALAN GREENBERG: Спасибо, Оливье, но я подчеркиваю, что любой из вопросов, о котором Вы были обеспокоены и который был включен в письмо в результате ALAC и Вас, я думаю, что мы должны прокомментировать сами, а не просто перегрузить это на регистратуры. Если вопросы все те же - тогда ладно, так скажите, но опять же, я думаю, мы должны показать, если это имеет особое значение для ALAC участвовать в этом - то мы должны сказать, что это такое и не просто быть галочкой для регистратур. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Хорошо, спасибо за это, Алан. Эван?



---

EVAN LEIBOVITCH: Алан, быстрый вопрос. Вы уже часть FCWG и мы начали это обсуждать. Есть ли связь вообще между тем, что вы планируете сделать здесь и продолжающейся работой, которую FCWG проведет по этому вопросу?

ALAN GREENBERG: Я так не думаю. Я может быть что-то недопонимаю. Реальный вопрос здесь в том, считаем ли мы, что этот процесс, установленный ICANN, даст хороший результат, либо они так организовали вещи, что мы не можем сказать, что мы хотим сказать, или что? Реальный вопрос заключается в том, считаем ли мы, что процесс, который установлен глобально, является тем, в котором мы можем продуктивно участвовать. Я думаю, в этом суть вопроса и придумать ответ, который удовлетворит мировое сообщество, так как именно это и есть наша цель, и, конечно, NTIA.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, господа. Давайте перейдем к следующему. В нашем списке это выпуск наименований стран и территорий в .nustar TLD. Это не тот же тип запроса введения двухсимвольных доменных имен для целого списка вещей. Это так или иначе немного отличается. Рабочей группе по новым gTLD было предложено рассмотреть будут ли они готовить заявление по этому поводу или нет. Должен ли я попросить Эвана?

---

EVAN LEIBOVITCH:

Этот вопрос возник после последней встречи рабочей группы по новым gTLD, так что я рад на него ответить. Я не знаю, каковы временные рамки. Я думаю, сейчас, когда мы обсуждали вопрос о двухсимвольных доменах второго уровня, мы провели некоторое время рассматривая частичные совпадения с кодами ISO для кодов стран. Я думаю, что у нас уже есть общая позиция по этому; примет ли она форму конкретного заявления - мы можем обсудить на следующем заседании. Следующее заседание группы на самом деле планируется провести в Лос-Анджелесе. Если есть необходимость рассмотреть это загодя, мы должны знать. Благодарю.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Спасибо, Эван. Период ответов закрывается 8 ноября, так что у вас будет время встретиться в Лос-Анджелесе, обсудить эту тему и, возможно, даже тогда же и представить заявление. Начальный период комментариев истекает 10-го октября, так что это немного слишком скоро и слишком рано. Это действительно случай возможности иметь полное имя на втором уровне. Это как-то очень отличается от двух символов там. Я не совсем уверен, как это относится к любому существующему TLD.

Были случаи, когда не одобрялся тот факт, что имя второго уровня, будучи названием страны или территории, принадлежало кому-то в самой стране или самой территории. Это немного больше сложная штука. Алан?

---

ALAN GREENBERG: Спасибо. Что касается двухсимвольных кодов мы уже сказали не категорически, что мы считаем, что не должно быть ограничений, так что я не знаю, как мы могли бы вернуться и сказать: но для NuStar должны быть ограничения. В этом аспекте, я думаю, это довольно ясно. Это должно быть.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Позвольте мне сказать это снова. Это не связано с двухсимвольными кодами, это имеет отношение к полным названиям стран.

ALAN GREENBERG: Нет, я считаю, часть - это двухсимвольные коды, в дополнение к названию страны. Я думаю.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Нам надо будет на это взглянуть. Очевидно есть необходимость провести работу. Хорошо. Другие комментарии или вопросы по этому поводу? Так как никто не поднял руку вверх, пойдём к следующему пункту в нашем списке. Это отчет рабочей группы Правления по NomCom (Комитету по назначениям). Эдуардо Диас, я считаю, опубликовал первый проект на Wiki. Есть ряд замечаний внизу. Есть некоторые разногласия между участниками и будучи одним из них, я помолчу, и дам возможность всем на это посмотреть. Как мы идем вперед с этим? Вопрос заключается в следующем: рабочая группа Правления внесла некоторые рекомендации, которые изменили бы размер NomCom и содержат

---

некоторые неточности, которые можно только знать, если вы были частью NomCom.

Конечно, это только пять человек из At-Large в год, некоторые из которых прошли два года. Будет немного трудно для ALAC сделать заявление, которое будет составлено только теми, кто был внутри NomCom, но не аутсайдерами, или в принципе любым другим. Есть ли предложения, которые будут сделаны здесь? Считаете ли вы, что ALAC должен сделать заявление, или он должен сделать только стандартное заявление и те члены Комитета по назначениям могли бы представить свое собственное независимое заявление, что они не согласны с основным заявлением? Я вижу, что и Эван и Алан в очереди. Давайте начнем с Эвана.

EVAN LEIBOVITCH:

Спасибо, Оливье. Вопрос на основе того, что Вы только что сказали - когда Вы сказали, что действительные члены, которые внутри NomCom, заметили некоторые неточности в комментарии, это на основе конфиденциальной информации; комментарии, которые у Вас есть, что указывают на неточности? Говорить про это выявит какую-либо конфиденциальную информацию? Ваш ответ на это продиктует то, что я скажу затем.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Спасибо, Эван. Информация, которая там есть, конфиденциальность NomCom, не вытекает из конфиденциальности его процессов, но конфиденциальности, чтобы защитить кандидатов от известности, так, чтобы люди, которые подают заявки, в конечном итоге, если

---

они не наняты, не оказались в темном углу комнаты ICANN. Процессы, посредством которых Комитет по назначениям принимает свои решения, являются как можно более прозрачными и в самом деле о них было рассказано членами NomCom, а также в собственных отчетах Комитета по назначениям.

EVAN LEIBOVITCH:

На основании того, что Вы говорите сейчас, этот комментарий, который у Вас есть по данному материалу NomCom относительно потенциальных неточностей, похоже, как это подпадает под сферу прозрачного и открытого [материал 00:40:14], так что раскрытие этих неточностей не нарушает никакого доверия. Если это так, то я хотел бы предложить, чтобы Вы сказали ALAC об этом и позволили ALAC сделать заявление по этому поводу, так же, как если бы мы были любым другим посредником по взаимодействию или председателем Комитета, который пришел и сделал запрос на заявление от всего ALAC, на основе опыта внутри группы.

Я не вижу особенно никакой разницы в этом. Если, на Ваш взгляд, на основе Вашего участия в NomCom, есть некоторые неточности, которые необходимо решить, я не думаю, что это неуместно попросить ALAC разобраться с этим, на основе Вашей экспертной оценки и других членов At-Large, которые участвовали в NomCom. Я не вижу, в чем проблема, как это вне процесса. Если это не нарушает конфиденциальности, я не вижу никакой проблемы так действовать далее.

---

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Эван. Да, замечания находятся на самой странице Wiki. Все они выложены, в том числе и то, где один из бывших председателей NomCom делится информацией. Алан следующий.

ALAN GREENBERG: Спасибо большое. Это я начал обсуждение относительно того, должны ли определенные вещи быть в заявлении ALAC или нет, когда Ирхо разместил свои комментарии. Я не вижу особого преимущества, чтобы люди, которые были в NomCom, сказали ALAC и ALAC вставил это в свое заявление. Я думаю, что комментарии от людей, которые участвовали в NomCom и считают, что есть неточности в отчетности о том, что происходит сейчас, или вещи, которые они считают действительно глупыми в рекомендациях, они должны говорить это от своего имени и с возможностью сказать: "Я был председателем или делегатом Комитета по назначениям, и я думаю, что следующий ..."

Я думаю, что это касается Вас, Оливье, как бывшего члена NomCom, не от имени ALAC, но от Вашего имени, основываясь на Ваших знаниях и Ирхо, и других людей. Конечно, ALAC может повторить эти вещи, которые я действительно думаю, у этого гораздо меньше преимуществ, чем если люди, которые участвовали в Комитете по назначениям, скажут это от своего имени. Существует только одна область, о которой я знаю, где то, что Ирхо сказал, и Вы поддержали на Wiki, конфликтует с тем, что в проекте заявления.

Это то, что я изначально сказал в своем комментарии и Эдуардо включил в заявление; и это, что я думал, что понятия делегаций

---

считались хорошими. Ирхо не согласился. Вы не согласились и дали обоснование и я изменил свое мнение. Я склонен согласиться с Вами сейчас, и я думаю, именно для этого и нужны подобные дискуссии перед заявлением; чтобы люди слушали и приходили к общему заключению от ALAC.

Мне все равно, возьмем ли мы то, что сказал Ирхо или Вашу собственную позицию и включим ее в заявление ALAC, но я действительно думаю, что каждый человек с опытом работы в NomCom, должен говорить то, что они считают в прямом ответе на общественное обсуждение, независимо от того, участвуют ли они в другом заявлении или нет. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо за это, Алан. Далее идет Раф Фатани.

RAF FATANI: Здравствуйте. Просто в дополнение к тому, что говорил Алан, я, конечно, думаю, что есть смысл на самом деле [00:44:05 неразборчиво], так и для предыдущих членов NomCom выйти и сказать то, в чем они полагают заключается проблема. Я думаю, может быть, ALAC в целом может выпустить заявление и предложить, что это вопрос, который мы считаем нужно поднять.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо за это, Раф. Просто, чтобы сосредоточиться на этом - и очень кратко, потому что я не хочу использовать остальную часть телеконференции по этому вопросу, - по этому вопросу, сказав: "Мы

---

собираемся скорректировать количество голосов между членами NomCom," это действительно показывает полное непонимание того, как работает Комитет по назначениям. Вот где я очень обеспокоен, в связи с тем фактом, что Комитет по назначениям не голосует, или, скорее, он проголосовал только в одном случае за последние шесть или семь лет, и случилось это только потому, что создался тупик.

В конечном счете, хотя, концепция иметь делегации смешна также, и я не использую мягкие слова для этого, потому что люди в NomCom ищут лучшего кандидата. Они не пытаются назначить кого - то от своего сообщества. Политика ICANN полностью отсутствует в NomCom и у меня действительно есть опасение, что это внесет элемент политики в Комитет по назначениям, в то время как это, пожалуй, единственное место, где не должно быть никакой политики. На самом деле, я должен сказать, что должно быть больше мест, где не должно быть никакой политики, но в остальном это в значительной степени проект, обречённый на провал с самого начала.

Во всяком случае, это мои личные мнения. По этому продолжатся обсуждения. Вы все приглашены прокомментировать в Wiki. Посмотрите на различные предложения. Прокомментируйте в Wiki. Я особенно прошу тех из Вас, кто был в Комитете по назначениям воспользоваться вашим опытом, чтобы сказать, что вы думаете об этом. В конечном счете, если вы могли бы представить свои собственные - как было сказано Аланом и Рафом, замечания в период комментариев, это было бы полезно. Давайте двигаться дальше.



---

Далее - введение двухсимвольных доменных имен для [.yes, 00:46:24] .global, .nustar, .kiwi, .berlin. Опять же, это тот же самый тип запроса RSTEP, что и предыдущие, которые мы приняли по умолчанию. Это сейчас опубликовано для комментариев. Если никто не прокомментирует против этого, то мы будем следовать той же процедуре и примем и ратифицируем это заявление по умолчанию. Мы можем продолжать. Есть один общественный комментарий, по которому ALAC решил не комментировать, а это предложенные изменения в операционные процедуры gNSO - очень техническая, внутренняя тема gNSO.

Алан Гринберг, наш посредник по взаимодействию с gNSO, предложил, что ALAC, может быть не будет об этом писать. Дев, у Вас поднята рука? Возможно, по предыдущему заявлению?

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Спасибо. В самом деле, это касается предыдущего заявления относительно двухсимвольных доменных имен для .global, .nustar, .kiwi, .berlin - есть небольшая разница в том, что попросили .global и .nustar. Что .global и .nustar попросили -это освобождение всех символов на втором уровне, а не только тех, что в списке ISO 3166. Я не думаю, что нужно сделать изменение в заявлении, хотя там может и есть опасения относительно визуального сходства, я не думаю, что это насущная забота для At-Large. Вот и все, но это небольшая разница.

---

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Дев, за эту краткую информацию и за точность. Давайте сейчас перейдем к пункту повестки дня № 7, что все еще является частью наших пунктов для принятия решения. Это связано с голосованием по аккредитации ALS. Я надеюсь, мы можем пройти через это довольно быстро. Причина этого в том, что Алан Гринберг недавно, уделяя особое внимание голосованию и так далее, в связи с его предстоящими обязанностями, заметил, что голосование по аккредитации ALS, было недавно установлено как анонимное, хотя в прошлом это не было анонимным. Я спросил об этом, и почему было голосование заменено на анонимное? Это голосование, проводимое ALAC для аккредитования структур At-Large.

Вспоминая очень слабо в моей памяти, что несколько лет назад, у нас была жалоба от европейской организации, которая рассмотрела процесс и решила, что если есть некоторые проблемы с неприкосновенностью частной жизни в отношении того, что некоторая информация отображена или открыто указана по спискам, как например, некоторые из данных комплексной проверки, а также в отношении голосов и так далее. Они предупредили нас об этом, и я думаю, именно тогда мы изменили открытое голосование на закрытое голосование, в значительной степени так же, всякий раз, когда у нас есть голосование, вовлекающее физических лиц, например, выборы, избирания, и так далее, тогда у нас также проходит анонимное голосование.

Решение, что мы должны принять сегодня, - это должны ли мы проводить анонимное голосование, или мы должны вернуться к открытому голосованию по этому вопросу. Причина проведения голосования анонимно, как я уже говорил, это избежание

---

неприятной ситуации позже, если аккредитованная ALS узнает, кто в ALAC проголосовал против их аккредитации, или наоборот. Здесь я думаю, что мы смотрим как на голосование по аккредитации, так и на голосование по лишению аккредитации, должно ли и оно быть анонимным или прозрачным.

Предоставляется слово для комментариев. По умолчанию то, что мы собирались сделать, это сделать предложение, чтобы сделать голосование официально анонимным и поэтому мы должны были бы поставить это на голосование для того, чтобы принять это предложение. Сначала я предоставляю слово для вопросов и комментариев или для всестороннего обсуждения. Выборы, избирание и назначения это одно, но мы не собираемся обсуждать выборы, назначения. Сегодня мы обсуждаем аккредитацию структур At-Large - это голосование, которое имеет место после того, как RALO предоставила рекомендацию ALAC, что является либо рекомендацией сертифицировать либо рекомендацией не сертифицировать ALS. Раф?

RAF FATANI:

Каковы плюсы и минусы, кроме того факта, что мы могли бы расстроить людей, если голосование не является анонимным?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Не могли бы Вы сказать это снова?

---

RAF FATANI: Каковы плюсы и минусы быть анонимным, кроме огорчения людей в этом процессе?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Ну, с одной стороны можно сказать, что если вы делаете это открыто, то это помогает с прозрачностью голосования и, конечно, соответствует полной прозрачности. С другой стороны, да, единственное, что это расстраивает людей. Это единственное, что я могу видеть, но я вижу других с поднятыми руками. Алан?

ALAN GREENBERG: Я не думаю, что огорчение людей было проблемой - это чувство неприязни и возмездия или что-то вроде этого. Если вы голосуете против кого-то в вашей стране или вашем регионе, чтобы они стали ALS, это было причиной того, что возникло некоторое беспокойство. Плюс, Оливье, если я правильно помню, - и я не был частью этого - я думаю, что частью возражений, что вы получили от некоторых ALS или ALS в Европе, что я думаю, решили не подавать заявку, потому, что они сказали, они не хотят оказаться в положении, что они отвергнуты и это становится достоянием общественности. Это было обоснование.

Сказав все это, то, как мы делаем анонимные опросы в настоящее время, я думаю, в этом есть проблема, и это мы не должны обсуждать сегодня, но можем рассмотреть. То есть когда мы делаем анонимный опрос - то есть вы не видите, как кто-то голосовал - мы также не можем отследить онлайн, кто уже проголосовал. Это, я

---

думаю, несколько проблематично, но мы не обязательно должны говорить об этом сегодня. Это два отдельных вопроса. Спасибо.

Скажу еще одну вещь, так как я взял слово, я напомним ALAC, что мы решили сделать другое голосование анонимным пару лет назад, и это было голосование относительно того, должен ли ALAC подать возражения по определенным TLD во время процесса ввода новых gTLD. Мы приняли это решение потому, что мы действительно не хотели, чтобы члены ALAC подвергались преследованиям от заявителя на TLD, у которого деньги на кону по этому поводу, и чтобы было ясно, кто проголосовал против них или кто подал возражения против них. ALAC принял это решение на тот момент, так что есть своего рода прецедент. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо за это напоминание, Алан. Леон?

LEON SANCHEZ: Я уже обсуждал этот вопрос с Фатимой по Skype на данный момент, и мы думаем, что голосование должно быть открытым, на основании того, что когда вы голосуете против или воздерживаетесь, в любом случае вы должны дать объяснение или обоснование этому, почему вы голосуете таким образом. В любом случае, вы будете анонимным, подав голос против, а затем иметь необходимость предоставить объяснение о том, почему вы проголосовали именно так. Может быть, в другое время было важно проводить анонимное голосование по аккредитации ALS, но я считаю, чтобы действовать в соответствии с процессом

---

прозрачности самой ICANN, мы должны делать это с помощью открытого голосования. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Леон. Это хороший контраргумент. Раф?

RAF FATANI: Выслушав некоторых из моих коллег, я полностью согласен, и я вижу заслугу в установлении открытой и прозрачной процедуры, а не пытаться закрыть дверь за голосованием. Просто мои мысли. Я понимаю, что может быть неприязнь и возмездие, как было сказано, но я думаю, что ценность в том, чтобы быть открытыми и прозрачными.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо за это, Раф. Похоже, что у нас в настоящее время нет единого мнения на данный момент. Другие комментарии? Я думаю, что комментарии очень важны. Эван?

EVAN LEIBOVITCH: Я предлагаю отправить это оперативной рабочей группе или что-то вроде того, потому что, как Вы сказали, у нас нет консенсуса здесь. Кроме того, я лично думаю, что есть большая тема на кону. Я был человеком, который в прошлом проголосовал против региональной рекомендации, и это действие, так как я объяснил причину, на самом деле привело к пересмотру и переоценке этой темы

---

регионом. Я думаю, что есть более серьезная тема, а не только одна индивидуальная ответственность за голосование.

Если ALAC собирается отклонить региональные рекомендации, он должен предоставить обоснование для этого. Я думаю, это выходит за рамки того, что отдельные лица голосуют да или нет, но если ALAC принимает решение отказать региональной рекомендации, то, кто проголосовал за отказ, должен предоставить региону обоснование, почему так произошло. Это мое собственное мнение. Я не думаю, что мы решим этот вопрос на этой телеконференции. Я думаю, что мы должны передать его в рабочую группу, пусть порассуждают по этому вопросу и вновь представят его в ALAC. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Эван. Я начинаю склоняться в этом же направлении также. Я закрою очередь после Алана Гринберга.

ALAN GREENBERG: Спасибо. Я, конечно, не считаю, что мы должны провести голосование прямо сейчас. Этот вопрос был поднят несколько минут назад, и я думаю, что когда Вы его подняли, Вы думали, что он будет открыт и закрыт. Ясно, что это не так. Нет соглашения, так что я думаю, что мы должны провести по этому поводу существенные обсуждения. Я не уверен, что нам нужен комитет по нему. Я думаю, что [неразборчиво 00:59:18] и мы можем использовать внутренний, если люди считают, что они хотят что-то сказать, что не должно быть достоянием общественности. Я считаю,

---

что это вопрос ALAC, и я не думаю, что надо выбивать его в комитет на данном этапе.

Однако, сказав это, я укажу, что есть альтернатива, которую мы могли бы обсудить, а именно не обнародовать, кто голосовал в какую сторону, по крайней мере, изначально, но иметь открытую запись в ALAC, так чтобы мы могли знать, кто не согласен, дать им возможность объяснить свой выбор, так что это даст нам возможность, как говорит Эван, представить обоснование ALS почему они были отклонены. Может быть, это было бы то, что они могут доработать или исправить. Вполне может быть, что нам нужен гибрид в данном случае, и я предложил бы провести существенное обсуждение в списке рассылки.

Так как у нас есть люди, выступающие за оба аргумента, я думаю, что это хорошая возможность попытаться возродить наш список рассылки, чтобы они на самом деле говорили относительно политики. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Алан. Действительно мы будем продолжать обсуждение по списку рассылки ALAC. Мы могли бы установить пункт действий здесь. Мы можем отменить предложение, отступить, и поставить пункт действий для Оливье, чтобы продолжить тему по списку рассылки ALAC и стимулировать обсуждение. Алан, может быть, Вы могли бы также высказаться, так Вы - именно тот человек, который поднял этой вопрос?



---

ALAN GREENBERG:                    Попробуйте меня остановить.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:        Без комментариев. Давайте двигаться дальше. Теперь мы перейдем к пунктам для обсуждения, с конечным обзором совещаний At-Large и повестки дня для нашей следующей встречи в Лос-Анджелесе. Важно пройти по этому до встречи, потому что все говорят: "Мы собираемся в Лос-Анджелес и будем надеяться, что у нас не будет слишком напряженный график", а затем когда это на самом деле происходит, и когда мы лицом к лицу с повесткой дня, это ужасно. Она такая насыщенная. В этом году, на этой встрече, у нас было несколько проблем в последнюю минуту. У нас первоначально было достаточно времени, чтобы рассмотреть все вопросы, которые мы должны решать.

К сожалению, произошли два изменения в последнюю минуту. Во-первых, в понедельник были изменения в повестке дня, что эффективно не позволило нам иметь очень плотный график на понедельник, в связи с тем, что имеют место довольно много больших открытых сессий; тематических сессий высокого интереса, так они называются. В четверг - и это еще более помешало - были добавлены сессия по передаче функций IANA, а также сессия по подотчетности ICANN.

Это были крупные общественные сессии, как те, которые были проведены в Лондоне, с удаленным участием, с центрами удаленного участия, которые совпадали с нашим итоговым заседанием ALAC, которое на тот момент, так как было AGM,

---

должно было длиться три с половиной часа. Нам пришлось переорганизовывать вещи, и вы увидите, что это отразилось на повестке дня. Обычно Хайди проводит нас по повестке дня, но на этот раз Гизела является главным архитектором повестки дня. Я попрошу ее провести нас ... Гизела, Вы хотите пройти страницу за страницей?

GISELLA GRUBER:

Я думаю, будет легче пройти день за днем. В чате я указала ссылку на полный график ICANN, который публикуется на веб-странице ICANN 51, а также ссылку на график At-Large, где можно найти повестку дня, где вы можете найти страницы, на которых мы будем размещать отчеты, а также пункты действий, информационное мероприятие NARALO также связано с этой страницей. Пожалуйста, взгляните. Там также указаны центры удаленного участия для ICANN 51, карта места проведения, и так далее. Вся полезная информация будет размещена здесь поэтому, пожалуйста, сделайте себе закладку. Если можно, мы начнем с воскресенья. Теперь, Хайди не с нами, чтобы пройти по повестке дня, но если вы хотели бы взять ..

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Может быть, я мог бы пройти по подробностям?

GISELLA GRUBER:

Пожалуйста, Оливье. Извините за PDF. Английский находится на второй странице. Перед началом, Оливье, помните, что

---

французский и испанский не были переведены, так что если бы Вы могли сказать говорящим на французском и испанском языках на этой телеконференции, чтобы они не обращали внимания на французский и испанский языки. Они не были переведены .....

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Мы, кажется, потеряли Гизелу, потому что она отключилась от АС. Что Гизела пыталась сказать - это то, что испанский и французский разделы по этому графику не переведены как следует. Это осталось от старых встреч. Пожалуйста, переводите из первого столбца слева, который является английской колонкой. В воскресенье мы начинаем со встречи с Фади Шехаде полчаса, затем с Салли Костертон, GSE, а затем с Терезой Свайнхарт, которая, как вы знаете, является ключевой фигурой в отношении подотчетности и прозрачности деятельности ICANN, а также передачи функций IANA.

Вот большая часть нашего утра. Мы заканчиваем со статусом сайта. Как некоторые из вас, возможно, знают, наш сайт ALAC, наконец, после семи лет или около того, делается заново, модернизируется. Мы получим быстрое обновление по этому вопросу через минуту, но, очевидно, к Лос-Анджелесу некоторая часть работы будет сделана, итак, Крис Гифт сможет поговорить с нами по этому поводу. Затем у нас есть последняя информация по проверке gNSO. Это только началось, так что это хорошая идея попросить Ларису Гурник, а также Мэтта Аштиани сообщить нам о том, как идет проверка gNSO. У нас будет длинный обеденный перерыв на этот раз.

---

Во второй половине дня, Академическая рабочая группа. Как вы должны знать, Программа обучения лидерству снова имеет место в этом году. Мы получим свежие новости о предыдущих нескольких днях той недели и выясним, как прошла эта LTP, и возможно, каковы последующие шаги. После этого у нас Ашвин Ранган, директор по информационным технологиям и инновациям, и это шанс для нас поговорить с ним полчаса о рекомендации ATLAS II, которая просит своего рода общую систему отслеживания политики, системы управления знаниями, которой так не хватает ICANN в данный момент.

После перерыва на кофе у нас будет совещание с SSAC, с Патриком Фалстромом и Джимом Гальвином. У нас есть один час на этот раз. Во время нашей последней встречи у нас было меньше времени с ними, и казалось, что этого не было достаточно. Был пункт действий. Теперь у нас есть один час с Патриком и Джимом. Джули Хаммер будет модератором на этой встрече. Затем у нас одна горячая тема, прозрачность и подотчетность ICANN и горячая тема номер два, передача функции IANA от NTIA. Это встречи, на которых мы будем обсуждать эти два вопроса как прелюдию к последующему на неделе.

Мы определенно должны сформулировать каковы наши позиции, и поэтому у нас будет время, так и сделать на тот момент. Наконец, у нас будет обычное подведение итогов, напоминая всем об отчетности. В понедельник вечером, нужно сказать, не будет торжественного вечера на этой встрече, так что в понедельник вечером мы свободны делать, что нам заблагорассудится. Что это я говорю? В воскресенье вечером, извините. Я представляю, что

---

большинство людей будет абсолютно уставшими после этого дня. Гизела, Вы снова с нами?

GISELLA GRUBER:

Да. Прошу прощения. Мы пройдем по понедельнику, когда мы начинаем в 7:15 утра с совещания ALAC с NCSG, и заканчиваем в 8:15, что позволит нам попасть на церемонию открытия в 8:30 утра. Мы работаем над повесткой дня совещания ALAC и NCSG с Оливье и Рафом. Мне нужно получить обновленную информацию об этом. Обратите внимание, что встречи, выделенные зеленым на страницах Wiki, -основные встречи по расписанию. Они не организованы персоналом At-Large. Они будут обновляться.

Мы получили пересмотренный график, так что я буду работать на протяжении следующих 24 часов, чтобы включить все детали. Я быстро по ним пройду. Торжественная церемония с 8:30 до 10:00. С 10:30 до 12:00 у нас темы высокого интереса, ведомые SO/AC. Затем у нас есть заседание Рабочей группы с представителями многих сообществ для разработки предложения по передаче функций IANA для функций, связанных с именами. Это во время обеденного перерыва, с 12:15 до 13:45. У нас темы высокого интереса в два и в три часа дня.

Мы решили, что во второй половине дня мы организуем три встречи рабочих групп, в связи с тем, что это позволит нам на этот раз не иметь совпадающих встреч, потому что это проблема, с которой мы уже столкнулись, потому что у нас нет понедельника и четверга утром, поэтому мы решили использовать понедельник после обеда,

---

начиная с рабочей группы At-Large по метрикам с 3:00 до 4:00 дня, затем рабочая группа At-Large по наращиванию потенциала с 4:00 до 5:00 вечера, а затем с 5:00 до 6:00 вечера у нас совещание целевой группы по выполнению ATLAS II. Это все таки идет параллельно с темой высокого интереса номер три. У нас также рабочая группа At-Large по новым gTLD с 6:00 до 7:00 вечера.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Гизела. Возвращаясь к этому, это долгий день. И в конце дня нет торжественного вечера. Тем не менее, в ответ на вопрос Риналии, есть ли время для ALAC, чтобы обсудить и подготовиться к встрече с Правлением, основной темы для совещания с Правлением? Это будет обсуждение рекомендаций и замечаний ATLAS II. Мы также попросили Правление представить нам тему, которую они могут пожелать обсудить. Если они нам ничего не пришлют, то у нас будет час, чтобы обсудить последующие действия после ATLAS II.

Вы увидите в понедельник, с 5:00 до 6:00 вечера целевая группа At-Large по выполнению ATLAS II является рабочей группой, которой поручено придумать последующие шаги; рассмотреть текущее состояние рекомендаций и замечаний ATLAS II, отзывы на процесс выполнения, обсуждение будущих сроков ATLAS. Я приглашаю всех вас быть частью этой встречи. Эта группа будет в состоянии быть готовой с ответом Правлению и будет в состоянии в полной мере участвовать в обсуждении с Правлением на следующее утро. Какие-либо вопросы или комментарии по понедельнику?

---

Очевидно, Риналия, если вы хотите выступить, пожалуйста, Вы можете это сделать. Мы надеемся, до встречи Правлению будут посланы материалы, на самом деле, так и должно быть. Я не уверен, сколько материалов будут отправлены в Правление, но конечно, я думаю, что обновление по состоянию дел будет главное. Группа проделала определенную работу, чтобы развить эту тему.

HEIDI ULLRICH:

Оливье, это Хайди. Я слушала, но теперь я могу поговорить немного. Я помню, что Стив Крокер попросил нас от одной до трех страниц обновленной информации по выполнению ATLAS II. Мне интересно, может ли рабочая группа по ИТ ATLAS II создать это до заседания с Правлением директоров; таким образом, чтобы они могли это просмотреть?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Спасибо, Хайди. Давайте поставим это, пожалуйста, в качестве пункта действия, так чтобы мы его не потеряли. Чтобы рабочая группа по ИТ ATLAS II предоставила краткое резюме в три страницы по деятельности после ATLAS II. Хайди?

HEIDI ULLRICH:

Опять же, это для Стива Крокера, чтобы передать Правлению. Вот для чего это резюме в одну- три страницы - для обсуждения на совещании с Правлением во вторник.

---

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо. Чтобы быть переданным на рассмотрение Правления. Есть ли крайний срок для этого, Хайди?

HEIDI ULLRICH: Я должна посмотреть. Это была записка, которую Стив написал Вам, так что я должна ее посмотреть.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Хорошо, спасибо. Я не думаю, что он там установил какой-то крайний срок. Давайте сделаем это как можно скорее. Я знаю, что ИТ ATLAS II будет работать на этой неделе или в начале следующей недели. Обрато к Вам, Гизела, по вторнику. Мы должны бы пойти немного быстрее.

GISELLA GRUBER: Мы ускорим темп. Мы начинаем снова в 7:00 утра во вторник с рабочей группы At-Large по доступности. Затем мы переходим на собрание ALAC с Правлением с 8:30 до 9:30. Затем у нас рабочее заседание рабочей группы ALAC Часть 1 с 10:00 до 12:00. Оливье, Вы хотите прокомментировать по этому поводу?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо. С 10:00 до 12:00, работа ALAC Часть 1. Мы начинаем с обновления от рабочей группы, в первую очередь по передаче координирующей роли NTIA, которая встретится ранее на той неделе. Также рабочая группа по будущим вызовам с Эваном и Жан-Жаком. Это всего лишь обновления. Это не заседания рабочих



---

групп. Они просто расскажут ALAC, чем они занимались. В-третьих, рабочая группа по новым gTLD предоставит быстрое обновление.

Затем у нас есть обычное время с Маги Серад, вице-президентом Услуг соблюдения контрактов. Я думаю там будет добавлено время. Я считаю, что это между 11:15 и 11:35. Это дает нам 20 минут с Маги. Это правильно?

HEIDI ULLRICH:

Нет, это должно быть уточнено. Я считаю, что это 20-25 минут. Это не полные 30 минут и это потому, что у председателя Комитета по назначениям есть полное расписание, как я надеюсь, что вы увидите на этой странице Wiki.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Я, конечно, вижу. В-третьих, у нас обсуждение с руководством Комитета по назначениям, в том числе со Стефаном ван Гелдером, который является Председателем Комитета по назначениям в этом году, с полным описанием того, что Комитет по назначениям ищет. Вновь Вам слово, Гизела.

GISELLA GRUBER:

Мы затем быстро переходим к ежемесячной встрече LACRALO, которая запланирована на 90 минут, с 12:15 до 13:45, имея в виду, что мы напомним всем накануне относительно логистики встреч, а также, когда вы обедаете, так чтобы вы не забывали, что встречи идут без перерыва. Мы сделали все возможное, чтобы избежать идущих друг за другом встреч, но, конечно, они есть. Мы перейдем

---

к собранию ALAC с GAC, с 2:00 до 3:00 часов. Вы хотите прокомментировать по этому вопросу?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Не сейчас. Спасибо.

GISELLA GRUBER: Затем у нас Рабочее заседание ALAC Часть 2, с 3:15 до 5:00 вечера. Оливье?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо. Здесь, "гвоздем" программы будет обновленная информация от Координационной группы по передаче функций IANA. Я получил от Председателя ICG, Алиссы Купер, подтверждение того, что ICG встретится с нами - может быть, ICG не в полном составе, но большинство членов ICG. Это, конечно, Координационная группа, которая соберет воедино различные предложения от Оперативных сообществ относительно плана, который NTIA хочет получить, для того, чтобы передать ту ответственность, что на них лежит. Я не знал, как закончить это предложение, но у меня получилось. Вновь Вам слово, Гизела.

GISELLA GRUBER: Спасибо. Затем мы закончим с Специальной рабочей группой At-Large по передаче координирующей роли правительства США в осуществлении функций IANA, с 5:00 до 6:30 вечера. Во вторник вечером у нас музыкальный вечер. Время будет подтверждено,

---

начиная с 8:30 вечера, и все детали будут размещены на странице Wiki.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Позвольте мне сказать быстро одну вещь. Специальная рабочая группа At-Large по передаче координирующей роли правительства США в осуществлении функций IANA, естественно, будет продолжать обсуждения, проведенные с ICG. Это место, где она будет определять свою стратегию на будущее и будет ли ALAC представлять свои собственные предложения. Возвращаясь к тому же дню к заседанию ALAC с GAC, нам нужны вопросы и темы, которые будут обсуждаться с GAC. Я не собираюсь просить вас прямо сейчас их придумать, но пожалуйста, подумайте об этом после этого разговора - и я надеюсь, что люди не спят, когда я говорю об этом - но пожалуйста, подумайте после этого разговора о предложениях относительно тем, которые мы будем обсуждать с GAC. Вновь Вам слово Гизела, среда?

GISELLA GRUBER: Спасибо, Оливье. Среда, [неразборчиво 1:21:35] ...

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Гизела, я не очень хорошо слышу Вас. Вам придется снова подключиться. Мы Вас не слышим. Между тем, я дам слово Алану Гринбергу.

---

ALAN GREENBERG: Спасибо. Я просто отмечу комментарий Риналии в чате, говорящий относительно нового руководства в GAC.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: GAC получает новое руководство, говорит Риналия Абдул Рахим: "Встретится ли ALT с новым руководством GAC?". На данный момент -нет. Не было плана это сделать. На этот раз у нас есть полное собрание GAC с ALAC. Теперь, тем не менее, можно было бы устроить неформальную встречу с новым руководством GAC, если это поможет. Я не совсем уверен, когда новое руководство начнет работу.

ALAN GREENBERG: Когда будет выбрано новое руководство?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Мне все равно когда оно будет выбрано, я думаю, вопрос в том, когда они приступят к обязанностям?

ALAN GREENBERG: Это два разных вопроса, возможно. Я не знаю ответа ни на один.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Алан. Риналия? Вам слово, если у Вас есть ответ на этот вопрос. Нет ответа. Давайте поставим это как пункт действий для сотрудников, чтобы выяснить, когда новое руководство GAC будет

---

выбрано. Это важная задача. Продолжим. Вновь Вам слово, Гизела.

GISELLA GRUBER:

Я вернулась в АС. Мы начнем снова в 7:00 утра бодро и весело в среду утром с руководством RALO и ALT и с рабочего завтрака посредников по взаимодействию с Дэвидом Олив. Хотите прокомментировать это, Оливье?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Очень кратко. Это произойдет в дополнение к встрече Фади Шехаде и Дэвида Олив с председателями RALO. Это имеет место накануне. Накануне пройдет просто неформальная встреча, чтобы Фади смог поближе познакомиться с председателями. Вот почему это небольшая встреча. Завтрак будет большим мероприятием, и там действительно будут обсуждаться вопросы метрик, которые в настоящее время создаются для передачи от председателя к ALT, в ALAC, в RALO, в ALS, и в основном провести хорошее обсуждение с Дэвидом Олив относительно того, что RALO делают.

Это будет включать в себя заместителей председателей RALO и секретарей RALO, которые присутствуют. Вновь Вам слово, Гизела.

GISELLA GRUBER:

Спасибо. Затем у нас ежемесячное совещание APRALO с 8:45 утра до 9:45. С 10:00 до 11:30 утра у нас круглый стол по политике At-Large, который будет организован в двух частях по 45 минут, первая из которых относительно защиты личной жизни и прокси, с

---

модератором Холли Райш, а вторая - высший и инновационный DNS, с модератором Гартон Бруэном. Затем у нас ежемесячная встреча NARALO с 11:30 до 12:30. Одновременно с этим проходит заседание рабочей группы At-Large по политике IDN, 11:30 до 12:30. У нас будет собрание регионального руководства At-Large, с 12:30 до 14:00. Я не знаю, хотел бы Оливье или кто-то еще прокомментировать по этой встрече?

**OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:** Спасибо, Гизела. Очень кратко, что, конечно, будет продолжать тему, которая обсудится за завтраком, и затем мы будем также рассматривать вопросы различных RALO: таких как обновления Правил процедуры. Многие из RALO обновляют свои правила. Я постараюсь изо всех принять участие на всей встрече, но у меня есть несколько собраний, которые происходят одновременно, к сожалению. Очень приятно видеть очень плотный график в течение долгого совещания. Вновь Вам слово, Гизела.

**GISELLA GRUBER:** Спасибо, Оливье. У нас будет совместное совещание AFRALO AfrICANN с 14:00 до 15:30. Затем у нас Академия ICANN с 4:00 до 5:30 вечера, параллельно с рабочей группой по будущим вызовам. У нас совещание At-Large Crop с 5:30 до 6:30 вечера, и мы закончим день с информационно-разъяснительным мероприятием NARALO, а именно Showcase (выставка-презентация), с 6:30 до 8:30 вечера. Проект расписания был обновлен на странице Wiki для вас

---

всех. Какие-либо комментарии, прежде чем мы перейдем к четвергу?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Гизела. Алан поднял руку.

ALAN GREENBERG: Спасибо. По NARALO Showcase, последний раз был отчет несколько недель назад, что существенное финансирование по-прежнему отсутствует. Можем ли мы получить краткое заявление от Гленна относительно того, каков текущий прогноз?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Гленн Мак-Найт может говорить? Может и нет. Я могу быстро представить последнюю информацию. У нас действительно была проблема финансирования и нахождения спонсоров. В конце года гораздо труднее найти спонсоров, чем в начале налогового года. Нам нужны были \$4500, чтобы иметь возможность предложить обычные вещи, которые мы предлагаем: такие как напитки, еда и иметь хорошего основного докладчика. Благодаря некоторой очень хорошей деятельности Лорис Тейлор, кто участвует в телеконференции, нам удалось получить первоклассного оратора, кто из сообщества коренных жителей Северной Америки.

В то же время, альтернативой бесплатному бару будет бар за наличные. Тем не менее, Afillias продвинулись вперед, после того, как их попросили, и они будут готовы внести свой вклад в \$1500. Я сейчас обсуждаю с VeriSign, которые может быть дополнят

---

оставшуюся сумму, так чтобы мы могли предложить напитки. Это еще не подтверждено, но в течение ближайших нескольких дней, я ожидаю, что у нас будет решение, или по крайней мере я надеюсь на это. Нет особого беспокойства по этому поводу в данный момент.

ALAN GREENBERG: Спасибо. Все, что я действительно хотел знать, это есть ли реальный шанс, что это произойдет, и ответ, кажется, да. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Алан. Да. Я хотел бы надеяться, что это да. До сегодняшнего утра мы не были уверены, но, похоже, это продвинется вперед. Давайте двигаться дальше и перейдем к четвергу. Гизела, я понимаю, мы тратим много времени на это, но давайте быстро по этому пройдем.

GISELLA GRUBER: Не очень много осталось. Важно, чтобы все у кого есть комментарии, предоставили их сейчас, так как у нас только две с половиной недели осталось до Лос-Анджелеса. Мы начнем с другой встречи в 7:00 утра для Подведения итогов ALAC и регионального руководства Часть 1. Это очень раннее начало, из-за проблем, которые Оливье упоминал ранее, с общими собраниями. Оливье, я не уверена, хотите ли Вы прокомментировать относительно встречи в 7:00 утра ?



---

**OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:** Да, большое спасибо. Все, что я могу сказать, это будет полчаса ... Ну, мы позавтракаем, так что это не сущий ад, но это очень рано и, к сожалению, у нас нет иного выбора. Мы просто пересмотрим пункты действий. Вторая часть нашего подведения итогов будет проходить в обеденное время с 12:00 до 13:30, где мы рассмотрим действия; любое действие, которое должно быть сделано. Это переход функций от председателя ALAC и ALT, и так далее.

Затем у нас будет некоторое время с Себастьяном Башоле, нашим директором Правления, выбранным At-Large на 2011-2014, и спросим его о его размышлениях относительно своего пребывания на посту члена Правления. Я думаю, на тот момент, он сможет сказать нам все. Затем, конечно, это зажато между общественным обсуждением с ICG и общественным форумом, это означает, что ALAC будет предоставлен обед. Это было предоставлено, так же, как это было в Лондоне, в связи с тем, что нам пришлось переставлять наши встречи.

Я очень благодарю Салли Костертон и Ксавье Кальвеса, которые согласились на это, и гарантировали, что мы будем обслужены и не похудеем за этот день. Алан?

**ALAN GREENBERG:** Спасибо. Просто вопрос - обычно для встреч за завтраком это занимает около полчаса пока люди позавтракают и устроятся. Учитывая, что это всего лишь получасовая встреча, я надеюсь, что фактически еда будет готова до 7:00 утра или это будет пустой тратой времени, с точки зрения работы.

---

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Да, спасибо за это, Алан. В самом деле, я полагаю, что завтрак будет подаваться до 7:00 утра, и я постараюсь заставить нас начать в 7:00 ровно и людям просто придется входить и выходить. Это происходит не в ресторане - это будет происходить в нашем зале ALAC, что, безусловно, полезно.

ALAN GREENBERG: Оливье, я понимаю, но в отдельных случаях есть охранники, которые не подпускают к еде до определенного времени, или они не приносят горячие блюда до официального начала, так что это просто мысль. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо Вам большое за это. Мы пошлем Гизелу пойти и смягчить охранников и заставить их отойти от еды - Либо так, либо она их побьет. Гленн Мак-Найт?

GLENN MCKNIGHT: Извините, Оливье, я говорил по сотовому телефону в точно такое же время, но я вернулся. Я думаю, что Вы дали небольшой отчет об информационно-разъяснительной деятельности. Как Вы и сказали, нам не хватает пару тысяч долларов еще, но Лорис из Native Media нашла спонсорство для индейских танцев с обручем, а также оратора. Мы все еще ищем спонсорство, но судя по тому, как все идет, мы находимся на верном пути. У нас есть еще одна телеконференция в понедельник, так что если кто-то хочет

---

присоединиться к нашей телеконференции в понедельник, чтобы добавить свои комментарии, пожалуйста. Я слышу музыку.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Да, спасибо, Гленн. Мы уже в настроении для этой выставки, так как музыка уже началась. Давайте двигаться дальше, и обратно к Вам, Гизела.

GISELLA GRUBER: Спасибо, Оливье. Совет ccNSO присоединится к нам с 7:30 до 8:15. Мы уменьшили встречу до 45 минут, чтобы позволить нам попасть в 8:30 утра на сессию по укреплению подотчетности ICANN. Как уже упоминалось Оливье, Подведение итогов Часть 2 будет с 12:00 до 13:30 и обед будет подан там. Как обычно, во второй половине дня - Общественный форум, и закончим день с заключительным фуршетом ICANN. Если нет никаких других комментариев, мы быстро перейдем к пятнице утром, где будет только встреча ALT с 8:00 до 11:00. Вот и все с моей стороны. Спасибо, Оливье.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо, Гизела. Я понимаю, что это заняло слишком много времени. Я приглашаю вас взглянуть на различные страницы, которые были созданы для вопросов и тем, которые будут обсуждаться. Антонио Медина, пожалуйста.

---

ANTONIO MEDINA GOMEZ: Спасибо, Оливье. Я хотел бы задать вопрос в отношении центров удаленного участия в повестке дня Лос-Анжелеса. Колумбийская Ассоциация пользователей Интернета подали на это заявку и они работают в этом направлении. Мы хотим иметь более подробную информацию о встречах, на которых мы сможем иметь прямую связь с центра - особенно потому, что мы заинтересованы в разработке повестки дня для наших гостей, и мы хотим включить университет города Богота. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Большое спасибо, Антонио Медина. Это очень хороший вопрос. Я собирался попросить Хайди предоставить нам обновленную информацию по этому, если она может говорить, так как она была нашим связным с организаторами системы центров удаленного участия. Хайди, Вы на телеконференции?

ARIEL LIANG: Я могу ответить на вопрос о центрах удаленного участия.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Пожалуйста, Ариэль.

ARIEL LIANG: Спасибо, Оливье. Что касается центров удаленного участия, команда IT в ICANN свяжется с каждым отдельным заявителем. Пока у нас около 20 заявителей. Они обратятся к вам через очень короткий период времени. Пожалуйста, терпеливо подождите. Также они

---

пообщаются с вами относительно технических требований. Все эти технические требования по центрам удаленного участия опубликованы на странице Wiki, я отправлю на нее ссылку. Как только вы удовлетворите всем требованиям, они перейдут к следующему шагу, чтобы выбрать какие центры удаленного участия станут центрами удаленного участия на ICANN 51. Пожалуйста, подождите ответа и когда с вами свяжется команда IT из ICANN. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо за эту информацию, Ариэль. Затем у нас идут вопросы для встречи с высокопоставленными сотрудниками и Правлением. Я хочу попросить вас действительно о них подумать. Нам не нужно рассматривать вопросы для Правления ICANN, теперь, когда мы собираемся обсуждать выполнение и последующие шаги ATLAS II, но мы все еще должны задавать вопросы по Глобальному взаимодействию с заинтересованными сторонами - Салли Костертон - для GAC, и для Общественного форума и предложение тем для Общественного форума, который пройдет в четверг после обеда.

Страницы Wiki отчаянно пусты на данный момент. Попробуйте выдвинуть некоторые темы. Если вы этого не сделаете, то, вероятно, скорее всего, что это сделают члены ALT, и вы будете удивляться, откуда эти вопросы взялись. Теперь вы знаете, что они не идут от вас. Я не собираюсь становиться на колени, но я просто хочу сказать вам, - подумайте и предложите некоторые вопросы. Давайте перейдем к следующему, потому что время идет.

---

Пункт 9 Повестки дня - обновленная информация о деятельности после ATLAS II и его выполнения. Мы довольно быстро пролетим через это. Две части имели место - два параллельных мероприятия. С одной стороны, председатели рабочей группы ATLAS и председатели Тематической группы собрали некоторые отчеты о своей деятельности, в основном уроки, извлеченные из руководства этими рабочими группами. Это извлеченные уроки, которые должны быть полезными для организаторов следующего саммита At-Large. Это будет ATLAS III.

Здесь можно увидеть ссылку на страницу, на которой есть все различные комментарии от каждой из групп. Как вы знаете, раньше, Терри Агню должен был разыскать некоторых из председателей, чтобы попытаться получить обновленную информацию по этому поводу. В дополнение к этому есть небольшая группа людей, которые собрались вместе, чтобы связать все эти отчеты в один большой отчет, с тем, чтобы избежать дублирования, и так далее. Это один процесс. Это не зависит от времени, потому что это должно быть сделано до следующего ATLAS.

Второе мероприятие является одним из мероприятий после- ATLAS II, а именно здесь каждая из рекомендаций, которые вышли в Декларации ATLAS II сейчас находятся в процессе расширения. Вы можете увидеть на странице Wiki, что нужно было сделать две вещи: во- первых выяснить, на кого были направлены эти рекомендации, а затем назначить людей впоследствии их расширить или для рабочих групп их расширить или действовать в соответствии. Эта таблица предоставляет вам работу.

---

Все 43 рекомендации, замечания, не будут выполнены на данный момент. Если вы прокрутите дальше вниз по странице вы найдете рекомендации, которые предназначены для Правления. Здесь вы можете выяснить, кому они направлены... Я написал некоторые другие подробности, которые я перенаправил рабочей группе, которая была создана - это Целевая группа по выполнению ATLAS II. Там образом, есть призыв к членам для участия в этой Целевой группе по выполнению в списке, в течение последних 24 часов, я считаю.

На настоящий момент, членами Целевой группы являются председатели тематических групп и председатели оргкомитетов ATLAS II, но мы просим всех присоединиться. Это важно, чтобы у нас много людей участвовало в этих мероприятиях после ATLAS II. Следующие шаги будут для меня, наверное, в ближайшие 12-24 часов, отправить сообщения по электронной почте каждому из председателей нашей Рабочей группы At-Large, так, например, рабочей группе по информационно-разъяснительной работе. Если вы посмотрите на Рекомендацию (2): ". ICANN следует расширить поддержку [1:43:28 персонал по бюджету программировать] привлекли ценных членов в сообщество.

[Неразборчиво] для этого являются Рабочая группа по информационно-разъяснительной работе, Рабочая группа по наращиванию потенциала, и Подкомитет по финансам и бюджету. Я напишу каждому из этих трех рабочих групп, чтобы дать им знать насчет этой задачи и попросить их сказать мне относительно сроков, как скоро они могли бы иметь ответ для нас, или выполнили свою

---

работу. У нас есть один крайний срок, а именно до совещания с Правлением в Лос-Анджелесе.

Мы сосредоточимся в первую очередь на рекомендациях для Правления, единственная проблема в том, что на данный момент у нас есть очень насыщенные недели и у нас очень мало времени до встречи в Лос-Анджелесе. Позже на этой неделе мы узнаем относительно графика и посмотрим, если рабочие группы смогут провести работу по расширению рекомендаций. Я думаю, что есть пять или шесть рабочих групп, которые работают вместе, так что надеюсь, что это поможет распределить нагрузку, и позволит всем ответить быстро. Есть ли комментарии или вопросы по этому поводу?

Нет. Давайте перейдем к следующему. У нас есть обновленная информация от рабочей группы At-Large для председателей рабочих групп. Если вы перезагрузите повестку дня, то вы увидите, что был добавлен подпункт 10.C, рабочая группа At-Large по новым gTLD, и обновленная информация от Эвана. Начнем сначала с 10.a: Специальная рабочая группа At-Large по передаче координирующей роли правительства США в осуществлении функций IANA. Есть ли у нас Жан-Жак Субрена или Мохаммед Эль-Башир на линии? Я не вижу ни одного из них. Может быть, они участвуют в телеконференции?

GISELLA GRUBER:

Оливье, ни один из них не участвует в телеконференции.



---

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Чертовски изумительно. Позвольте мне сказать для записи, что это чертовски изумительно, спасибо, так чтобы казалось, что мне, вероятно, придется предоставить быстрое обновление по этому поводу. Там образом, прошла еще одна телеконференция ICG, которая имела место в Координационной группе IANA. Еще одна телеконференция состоялась на прошлой неделе, где был небольшой прогресс относительно устава, что касается общих тем устава и в отношении Запроса о предложениях.

Теперь группа рассматривает методы работы, как найти консенсус, и так далее, и такого рода вещи. У нас есть наша собственная рабочая группа, которая будет предоставлять Жан-Жаку и Мохамеду всю необходимую им информацию. Как я уже говорил вам, рабочая группа встретится в Лос-Анджелесе, чтобы определить свою собственную стратегию относительно того, как работать.

Параллельно с этим, Рабочая группа с представителями многих сообществ по передаче функций IANA, которая будет иметь дело в первую очередь с созданием предложения по части имен в передаче функций IANA, эта рабочая группа очень скоро начнет работу. Устав был утвержден, он уже был ратифицирован ALAC, в течение последних нескольких недель. Мы предоставили сведения относительно этого другим. Я понимаю, что gNSO также находится в процессе создания устава. Также ccNSO, скорее всего, его ратифицирует.

Это очень близко к продвижению вперед. Я могу ошибаться. Это, возможно, уже случилось, и на самом деле устав уже был ратифицирован другими организациями поддержки и

---

консультативными комитетами. Я понимаю, что Рабочая группа с представителями многих сообществ соберется в Лос-Анджелесе, так что именно тогда и начнутся действия. Есть вопросы или комментарии? Нет? Следующее обновление от рабочей группы по будущим вызовам, и для этого у нас есть Эван Лейбович и Жан-Жак Субрена, которого здесь нет, так, Эван, Вам слово.

EVAN LEIBOVITCH:

Большое спасибо, Оливье. Я сделаю это относительно кратко. У нас уже прошло первое заседание Рабочей группы по будущим вызовам. Основываясь на предыдущих мероприятиях, нам дали задачу иметь дело с общим вопросом подотчетности ICANN. Члены Тематической группы саммита 4 были приглашены войти в группу по будущим вызовам, если они хотели продолжить обсуждение, что началось на саммите. У нас было очень успешное первое заседание.

Одна из тем, которая возникла, это то, учитывая, что в частности эта группа пытается создать подход к вещам высокого уровня, возник вопрос, что подотчетность и прозрачность являются действительно средством для достижения цели, а не самоцелью. Самой целью является доверие. Мы поняли, что существует значительный разрыв в доверии между ICANN и общественностью, которой она пытается служить. Постоянно, рабочая группа по будущим вызовам будет работать, чтобы попытаться решить вопросы с доверием и, как подотчетность и прозрачность и управление в них вписываются.

---

Я начал работать над возможным документом по позиции, который будет использоваться в качестве отправной точки. Это все еще на стадии разработки. Мы будем встречаться на встрече в Лондоне, чтобы посмотреть, как мы хотим работать дальше. Мы можем решить придумать ряд различных решений, которые могут быть включены в рекомендации ALAC. Группа по будущим вызовам произвела и раньше официальные документы. Мы можем решить пойти по той же дороге. Сейчас, все еще находится на стадии обсуждения. Я приглашаю всех здесь к участию. Мы будем встречаться в Лондоне в среду.

**OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:** Спасибо за это, Эван. Есть ли вопросы или замечания по отчету Эвана от Рабочей группы по будущим вызовам? Нет? Хорошо, таким образом я верю Эвану, что это идет достаточно хорошо. Давайте перейдем к 10.C, Рабочая группа At-Large по новым gTLD. Вновь к Вам, Эван Лейбович.

**EVAN LEIBOVITCH:** Спасибо, Оливье. Я также хочу поприветствовать Рона Андруффа на телеконференции, чтобы иметь дело с конкретным вопросом, относительно которого я хочу говорить. Рабочая группа по новым gTLD уже встречалась ранее. Два вопроса, что обсуждались в первую очередь, как мы хотим учитывать тот факт, что сообщество ICANN уже начинает шуметь относительно создания будущих и последующих раундов новых gTLD, когда в глазах некоторых мы

---

действительно еще не видели результатов и последствий от нынешнего раунда, который происходит.

Одна часть Комитета по gTLD собирается это рассмотреть. Другая часть, и почему Рон участвует в телеконференции - это следить за темой периода общественного обсуждения, который был начат ALAC относительно PIC- Обязательств по общественному интересу - это режим, установленный ICANN. Мы выступили против этого. Мы начали период общественного обсуждения. Резюме ответов на этот RCP, было создано персоналом и в настоящее время опубликовано.

Ответы показывают, что эффективно доменной отрасли в целом не нравится мысль о пересмотре Обязательств по общественному интересу, но в основном все остальные были "за" нашу позицию; что текущий режим PIC действительно имеет много недостатков, не служит общественным интересам, и что мы должны оказывать давление на ICANN, чтобы придумать ему замену. Доменная отрасль взяла два подхода - номер один, что PIC достаточно хорошо, что слишком поздно делать какие-либо изменения и его защищает. Это ситуация, в которую мы попали.

Рон и некоторые другие в пределах сообщества говорят, что мы не можем ждать встречи в Лондоне, и что нам на самом деле нужно послать сообщение в At-Large, в более широкое сообщество ICANN, напоминая им, что система PIC просто не достаточная, она не служит интересам общества. Проблема, которая у нас также есть, это сроки. ICANN уже начала подписывать контракты с некоторыми из так называемых TLD "первой категории", а именно с теми, которые

---

были выделены GAC, как чувствительные к общественным интересам.

Эти вещи, с текущей недостаточной системой PIC, ICANN начала создавать эти контракты, хотя мы попросили их воздержаться от этого - даже при том, что GAC попросил разъяснений. Это положение, в котором мы находимся прямо сейчас. Причина, по которой я попросил включить это в телеконференцию на данный момент, и добавить это к повестке дня, потому что это стало довольно серьезной темой. Вопрос в том, какие действия мы хотим предпринять, при движении вперед, и мы способны сделать перед собранием в Лос-Анджелесе? Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо за это, Эван. Приятно видеть, что это идет вперед, медленно, но верно. Есть ли замечания или вопросы от тех, кто на телеконференции? Я вижу Рон Андруфф. Рон, Вам слово.

RON ANDRUFF: Спасибо, Оливье. Большое спасибо за [неразборчиво 1:54:07] заявление, Эван, касательно модели Консультативного Правления по политике. Я думаю, что одним из важнейших элементов, которые я понимаю сейчас по мере того, как проходит время, является то, что в основном персонал весело делает то, что им хочется, и то, что они позволяют темам "висеть" в течение длительного времени с сообществом, поэтому тогда, как проходит время они говорят: "Это так долго известно, к сожалению, мы не можем ничего поделать сейчас."

---

Именно поэтому комментарий Эвана об отправке письма в Правление, и [NGPT 1:54:41] и персоналу, генеральному директору, что ясно говорит, что это вопрос подотчетности - вопрос доверия между Правлением, персоналом и сообществом, что отсутствует, и есть большая пустота из-за такого рода вещей. В то время как ALAC открыл период общественного обсуждения по Консультативному правлению по политике, еще до того, как встреча в Лондоне началась, сотрудники подписывали контракты с потенциальными претендентами на строки регулируемых отраслей.

Этот вопрос должен быть поднят. Это вопрос подотчетности. У меня по этому вопросу твердое мнение, и мы были бы очень рады работать с Комитетом по новым gTLD, или с председателем ALAC - как вы решите - чтобы помочь разработать это письмо. Я буду рад внести свой вклад в разработку этого письма, которое отправило бы им очень четкий сигнал, что это относительно подотчетности, и это просто не правильно. Нам нужны эти виды механизмов защиты, и, если они не готовы их внедрить, они, конечно не могут относиться к пользователям так, как они это делают сейчас, так бесцеремонно, что они даже не ждут, когда придет к концу период общественного обсуждения.

С этим я останавлиюсь, и я благодарю вас за предоставленную мне минутку, чтобы сказать несколько слов.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Большое спасибо, Рон Андруфф. Есть ли еще вопросы или комментарии? Хорошо. Я думаю, что мы можем двигаться вперед

---

к остальной части нашей повестки дня. Мы увидим последующую работу всех этих рабочих групп в Лос-Анджелесе, так как я считаю, что они все встречаются там. Это будет больше работы для всех. Вопросы для информации - у нас есть три пункта, оставшихся на конец этой телеконференции. Я понимаю, что пошел уже другой час, и к счастью переводчики сообщили нам, что они готовы остаться немного дольше. Давайте не делать это слишком сложным для них, так как уже прошли два часа.

Первым из наших вопросов по информации является отчет об обновлении веб-сайта At-Large. Для этого я прошу Ариэль Лянг взять слово.

ARIEL LIANG:

Спасибо, Оливье. Просто дам вам быстрый отчет о модернизации сайта At-Large - недавно мы сформировали небольшую группу, которая состоит из Оливье, Дев и Энтони со стороны сообщества, и меня, и Хайди со стороны персонала, Отдела ICANN по продукту, именно Крис Гифт и его персонал, Стив Эллисон и внешний поставщик под названием Column Five Media. Это небольшая команда, которая начала проект около двух недель назад. У нас было три встречи до сих пор.

Что мы сделали до сих пор - это обзор устава проекта, в котором подробно описываются цели модернизации, целевая аудитория нового сайта, и что является полным и что выходит за рамки данного проекта. На других двух встречах мы глубоко проанализировали наш текущий сайт и рассмотрели все проблемы,

---

с которыми мы столкнулись для разных страниц - например информационная архитектура, возможности поиска, а также то, как сообщаются сообщения. Затем мы посмотрели, что мы могли бы сделать лучше.

На этой неделе, Column Five Media, внешний поставщик, был, наконец, нанят по контракту. Они сформировали небольшую команду и будут работать в тесном контакте с сотрудниками ICANN и также с Оливье, Дев и Энтони над этим проектом. На нашем собрании в Лос-Анджелесе мы сможем представить некоторые начальные дизайнерские идеи. Это не будет сделано на 100 процентов, но мы стремимся закончить 75 процентов дизайна. Вы сможете увидеть несколько страниц, что покажет, как будет выглядеть главная страница, или страница с перепиской. Они покажут вам все эти первоначальные идеи и, возможно, некоторые направления в дизайне также.

После собрания в Лос-Анджелесе, ИТ привлечет разработчиков. Они будут отвечать за кодирование для веб-сайта, на основе дизайна, сделанного Column Five. К Марокко мы будем стремиться, чтобы показать прототипы данных для этого сайта, и где-то в апреле мы постараемся запустить веб-сайт. Вот график и цель. Если вы хотите узнать больше об этом проекте по модернизации, я размещу ссылку в чате, это страница Wiki, созданная для этой небольшой целевой группы по модернизации сайта.

Там вы увидите все чаты и записи Adobe для этой команды. Если вы хотите увидеть устав проекта, я также вставила в чат PowerPoint, что Стив Эллисон и я сделали, чтобы дать вам обзор того, какова цель



---

этого проекта. Таким образом, для получения дополнительной информации вы можете его посмотреть. Кроме того, еще один дополнительный момент, почему у нас есть Дев и Энтони в команде. Дев является Председателем целевой группы по технологии и Энтони был назначен Шерил в качестве представителя Рабочей группы по доступности.

Эти две группы имеют очень важное значение для усилий по модернизации сайта, и они будут служить в качестве представителей для этой группы. В то же время они будут сообщать относительно прогресса, достигнутого по сайту своим соответствующим рабочим группам, так чтобы более широкое сообщество At-Large могло участвовать в этом проекте также. Вот и вся обновленная информация, что у меня есть.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Спасибо за это, Ариэль. Мы должны вернуться к Вам за обновленной информацией по деятельности At-Large в социальных СМИ.

ARIEL LIANG: Спасибо, Оливье. Я покажу вам быстрый PowerPoint. Он очень небольшой и короткий. Я покажу вам некоторые основные статистические данные нашей деятельности в социальных сетях после ATLAS II. Эти графики, которые вы видите, это данные, собранные с 1-го июля по сегодняшний день. На первой странице вы увидите возрастание наших последователей в Твиттере. Хорошей новостью является то, что после ATLAS II наши

---

социальные медиа не стали устаревшими, и количество наших последователей растет каждый день. До настоящего времени, с ATLAS II у нас появились 247 новых последователей до сегодняшнего дня, так что это очень обнадеживает.

Я сделала быстрый расчет и в среднем у нас есть два новых последователя в день. Это довольно хорошая тенденция. На второй странице вы увидите частоту наших твитов, на ежедневной основе, а также повторные твиты - когда я посылаю твит, и кто-то другой повторно посылает этот же твит у себя. Вы можете видеть, что мы никогда не перестаем посылать твиты. В среднем мы посылаем два-три твита в день. Также у нас есть здоровое взаимодействие с другими последователями Твиттер. Синие полосы -это повторные твиты от других людей. Это также продолжается, и это очень хорошо.

Мы сделали очень маленький проект по хэштегам для наших каналов социальных медиа. Мы хотели создать этот бренд для сообщества At-Large, но у нас не было консенсуса относительно хэштега, которым будет пользоваться At-Large. Мы сделали опрос в Facebook и Твиттер и мы получили 32 ответа. Таковы результаты нашего бренда хэштега. Наиболее популярным является #icannatlarge. Из-за этого опроса, мы начали использовать этот хэштег все больше и больше в наших твитах и в наших сообщениях в Facebook. Это также процесс экспериментирования, так как мы также будем использовать #atlarge или #at\_large, только чтобы проверить, какой имеет больше ответов. Это незавершенный процесс, но мы будем стремиться к тому, чтобы был создан бренд

---

для брендинга нашего сообщества. Это наши быстрые отчеты в Твиттере.

В Facebook вы можете видеть из пост-ATLAS II у нас также есть постоянный рост фанатов. Пока у нас есть 1063 "мне нравится" на нашей странице в Facebook. Это более 100 новых "мне нравится" с 1 июля. На второй странице я перечислила несколько основных публикаций в Facebook в июле и августе. Для некоторых публикаций, более 2000 человек их видели, так что вы можете видеть - наш охват в Facebook довольно большой, но, конечно, это зависит от содержания сообщения. Не каждая публикация достигает 2000, но у нас есть несколько, которые получили действительно хорошую реакцию.

Здесь вы можете увидеть наши достижения на ежедневной основе. Сейчас немного тише, чем раньше, но мы надеемся увидеть в Лос-Анджелесе всплеск нашей досягаемости снова как тот, что мы получили во время ATLAS II. Вот быстрый отчет по нашим результатам в Facebook и Твиттере. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Спасибо, Ариэль. Спасибо за все эти статистики. Я полагаю, что до тех пор, как вы можете поддерживать рост количества в Твиттере и количество "мне нравится" с тем же темпом, как и французский государственный долг, дела у вас идут, вероятно, очень хорошо. Теперь мы перейдем к последней части нашей повестки дня, и это: Любой другой вопрос, дамы и господа. Я не вижу никого

---

с поднятой рукой. Я должен был догадаться, что Алан Гринберг поднимет руку в последний момент. Алан?

ALAN GREENBERG:

Спасибо, Оливье. Просто напоминание членам ALAC, по крайней мере тем, которые участвуют в этой телеконференции, что у нас будут выборы через несколько дней на входящую должность ALT от региону Азии, Австралии и тихоокеанских островов, и должность посредника по взаимодействию с gNSO. Пожалуйста, когда они все будут размещены, посмотрите на ответы на вопросы, которые мы задавали. Непосредственно пообщайтесь с кандидатами и сделайте продуманный выбор. Это редкая возможность в ALAC, на самом деле голосовать за руководство. Давайте сделаем это правильно. Спасибо.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND:

Спасибо за это, Алан. Другие вопросы? Видя, что никто не поднял руку вверх, я должен поблагодарить переводчиков за то, что они остались сверх запланированных двух часов, особенно французскую переводчицу, которая я понимаю, сегодня работала одна, так что спасибо всем вам и очень теплый привет от ALAC от нашей второй телеконференции русскому переводчику. Я считаю, что это вторая. Спасибо им.

Я также хотел бы поблагодарить мужчин и женщин, которые делают стенограмму, потому что мы часто забываем их. Я провел много времени за эти четыре года, читая стенограммы и в самом деле это очень полезно, чтобы помнить, что я сказал за те два с половиной

---

часа этих телеконференций. Это моя последняя телеконференция ALAC, дамы и господа. Поэтому я действительно благодарю вас за ваше терпение.

Было очень приятно быть председателем на этих телеконференциях за последние четыре года, и я могу сказать в последний раз во время телеконференции ALAC - доброе утро, добрый день, добрый вечер и спокойной ночи. Кроме того, возможно, до свидания дамы и господа. Мы все увидимся в Лос-Анджелесе. Эта телеконференция завершена.

**[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ]**